

# Single-Mission: Die wahrscheinlich kürzeste Pokal-Mission der Welt

von Wächter Waldemar von Silberfang (GRUND)

Online seit 05. 04. 2006

Alle Pokal-Worte in einer Geschichte mit weniger als 280 Wörtern.

Für diese Mission wurde keine Note vergeben.

---

Waldemar las sich das Formular noch einmal durch:

\*\*\*

Geschädigter: Abu ibn Mod

Wohnhaft: **Klatsch**

Grund der Anzeige: Diebstahl (möglicherweise unlizenziiert)

Tathergang: Der Geschädigte gab zu Protokoll, als Tourist nach Ankh-Morpork gekommen zu sein. Aus seinem Hotelzimmer wurde dann seine Reisetruhe entwendet. Zurückgelassen wurde dabei eine Kwittung der Diebesgilde (Kopie siehe Anhang) und ein **Gildensteuererlass** (Kopie siehe Anhang) dessen Text wie folgt lautet:

*Gildensteuererlass:*

*Sie wurden ausgeraubt. Als zusätzlichen Sörwis bieten wir jetzt einen Gildensteuererlass an, der sie für ihren nächsten Besuch in Ankh-Morpork von der Gildensteuer befreit (Geltungsdauer 14 Tage, bei Vorrausbuchung, mindestens 14 Tage vor Reisebeginn).*

*Beim Gildensteuererlass handelt es sich um einen zusätzlichen Söwis der Diebesgilde speziell für Touristän.*

*Mit froindlichen Grüßen usw.*

In oben genannter Truhe fanden sich neben Kleidunk (3 Hosen, weiß; 5 Hemden, rot, grün, blau, lila, schwarz; ein Turban, Socken, 7 Paar; Unterhosen 7 Paar) noch ein **Gebissreiniger** mit dem Namen **Kieferknacker** (macht das Gebiss wunderbar rein, führt allerdings zu **Würgereflex**). Außerdem ein Ticket für einen Trip auf einem Schiff mit den Namen **Patrizierin** zum **Hochseefischen**.

Anmerkung: Anzeige ist an D.O.G. weiter zu leiten zur Überprüfunk des Gildensteuererlasses.

Bearbeitender Wächter: W Waldemar von Silberfang

\*\*\*

Dann brachte er die Papiere zur Klappe für die Röhrenpost und schicke sie weiter. Damit war sein Wachtresenienst für Heute beendet. Es war ein ungewöhnlich ruhiger Tag gewesen, denn diese Anzeige war für heute die Einzige gewesen (Abgesehen, von der obligatorischen Beschwerde von Amalie Willichnich). Das lange Warten hinter dem Tresen war aber dennoch genau so anstrengend gewesen als ob er den ganzen Tag auf Streife gewesen wäre. Also beschloss Waldemar nur noch etwas zu essen und dann sofort schlafen zu gehen.